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ソングリーダー
近藤富士男君
中西功君「君が代」
「それでこそロータリー」

< ビ ジ タ - 〉
橋本昌明君､(綾瀬）池田升雄君（横浜瀬谷）
屋幸男君村田仁君樋渡金彦君
矢島惇君（大和）
矢口博君根岸浩司君（大和田|刺）

理事会長エレクト藤田重成
′ ′ 副 会 長 富 沢 重 徳 （ ク ラ ブ 奉 仕 担 当 ）

〃 古木勝治（社会奉仕担当）
〃 高橋政勝（青少年奉仕担当）

墓憲{:麓冨〃

役 員 幹 事 近 藤 富 士 男
〃 副 幹 事 土 屋 翁 三
〃 会 計 菊 地 康 公 （ 以 上 敬 称 略 ）

もしご賛同いたずけますならば拍手をお願い
い致します。（一同拍手）

ありがとうございました。全員のご賛成のも
と以上決定させていたTきます。

上田次期会長：時がめぐりまして何となくジワコワと迫｡て参りました｡私”よう嬉に会長』

< 会 長 報 告 〉
。本日は12月第１例会日であり当クラブ細則に従

いまして年次総会を開催致します。

年次総会当クラブ内規によりまして先週例会
に次期（1985～1986年度）の理事役員候補者
の方々の名前を発表致しましたが、只今から

み上げますので皆様方の御承認をいたずきた
いと思います。
１９８５～１９８６年度理事・役員候補者

理 事 会 長 上 田 利 久
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例会日：毎週木曜日１２８寺30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤筐）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ２ 月 ８ 日

四クラブ合同例会於スカイパレス糀翔

次 週 予 定 １ ２ 月 ２ ０ 日
大和市教育委員会岩崎総務部長

会 員 数

４９名

出 席 数

４１名

出 席 率

87.23％

前回の{|多正

１００％



がつとまるかどうか大変不安でこ′ざいますが、

それぞれに皆様お忙しいにも拘わらず快くお引

きうけ下さいましたこと、又本日皆様のご了承

をいたfきましたことですこしばかり勇気が湧

いて参りました。といって我々が頑張ったぎけ

では何も出来ませんし面白くありません。皆様

方の積極的なご協力とご支援を宜しくお願い致

します。
。１９８５年５月26日から開催されます国際ロータ

リー年次大会の申し込みが届いております（回

覧）
･交換学生としてオーストラリアに行っておりま

す服部裕子嬢から近況が寄せられております。

皆様にも記念品が届いておりますので（南川支

店長の御好意により）お持ち帰り下さい。

< 委 員 会 報 告 > ■ Ｊ

会員増強委員会委員長富沢重徳君
２６日～29日までの４日間、延べ45名の会員の皆様

にご出席いたずきました。会長、幹事会長エレ

クト、副会長、情報委員長さんには連日ご出席い
たざきありがとうございました。実り多い会でお

蔭様で多数の候補者の名前があがりました。そこ

で本日候補者を出して下さった方々に「お願い./」

というのと「会員推薦状況報告書」をつくりまし

てお渡し致しましたが、これをもとに是非活動し

て下さいまして結果を私の方までご一報下さい。

尚、４日間に亘ったにもかかわらず、何の音沙汰

もなく、何のご連絡もなく全然協力して下さらな
いという方が10名ほどあったということは誠に残

念でございます。そういう方々のお気持を受けた

まわりたいと今後の運営のためにもクラブのため

にも一言申しあげます。

親睦活動委員会委員長後藤定毅君

本日例会後委員の方々はお残り下さい。
１２月８日出の合同例会には一人でも多くの方々の

ご出席をいたTきたいと思いますので、時間の都

合のつきます方、宜しくお願い致します。

へ

< 幹 事 報 告 〉
｡先週４日間に亘りまして開催されました会員増

強委員会主催の会員増強炉辺会合には多数のご

参加をいたざきありがとうございました。
｡合同例会々費を納めておられない方は事務局へ

御納入をお願いします。

又、ご承知のようにロータリーは自分の年代だ
からとか、ホストクラブではないからというの

ではなく、今年は大和クラブのホストですが、

こちらがお願いすることもありますので、是非

もう一度お考えいたざき、ご出席下さる方が増

えますことを希望致します。
。１２月27日附の忘年例会を18:00より菊華飯店に

て開催致します。親睦委員会とも相談の上楽し

い会としたいと思っておりますのでご協力お願

い致します。会費は出欠に関係なく3,000です。
｡次週13日附の例会は８日出の四クラブ合同例会

に振り替となりますのでございません。
ｏ大和グランドホテルよりクリスマスパーティー

のご案内がきております。１２月23日旧)６時から

だそうです。
。本日は当例会場をお借りしております八千代信

用金庫創立60周年ということで、ロータリーの

一

回 おめでとうございます.／

３年皆出席

創業記念日

松崎正実君

松崎正実君（12月10B)

古川巌君（12月１０日）



性のみの診療とちがい、こちらでは男女共に診療
致しております。尚東洋医学を前面に出している
こともあり割合難病の患者さんが来診され著効を

示すことが多いのにびっくりしておる次第です。
相模大野時代は只遮二無二診療に従事して参りま
したが、大和にきましてからは年令も考えてこぢ
んまりした診療を致しております。ロータリーの

皆さんと四つのテストを見つめ楽しい毎日を過し
たいと念願致しております。
。小林勇君

私は島根県の山の中で生まれました。昭和５年
の事で今とはだいぶ様子が違っておりまして尋常

小学校を８年行ったところで学制の改革があり新
生中学３年新生高校３年行き、昭和28年横浜で美
容院をやっていた伯母をたずね都会にあこがれて
上京しました。はじめは大学に行くつもりでした
が田舎者が出てきてそういう状況ではなく、浅野
ドックで２年働き、のち農林省の食糧庁の食糧事

務所で６年働き現在の銀座通りにあります桂屋商
店の娘と昭和36年に結婚しまして現在に至ってお
ります。本日は私の生まれました島根県について
お話してみたいと思います。日本海側にあり広島
県と背中合わせの県です。大和のように細長い県
で長さ180km巾が広い所で50km位です。県庁は松
江市で人口約90万人。松江市の人口が14万人弱で

す。名所もいろいろありますが私は出雲で生まれ
ました。松江の名所として日本で６番目位の大き
さの宍道湖があり、夕陽の美しさで有名です。又
どんな病気でもすぐ治るという伝説のある玉造温

泉もあります。奥出雲は砂鉄がよく採れる所で、
砂鉄をた秘らぶき製法で日本刀をつくります。地
場産業として自已資本で鉄工所をつくってやって
いましたが現在は日立金属の安来工場となってい

ます。民謡では安来節、かいがら節など有名です。
今年10月に久しぶりに田舎に行ってきましたが、
地形が悪いために開発が遅れておりまして、ちょ
っと奥へ入りますと昔のま秘で、却って自然が大

変残っておりい秘と思いました。（原稿を忘れて

きましたので．…“と言われながらトツトツと独特

イニシエイシヨンスピーチ
。児玉清君

宮崎県都城市出身、昭和22年慈恵医大卒業、国
立東京第２病院でインターン研修後医師国家試験
合格、慈惠医大産婦人科に入局、その頃まだ戦後
の混乱の世相が残っており、戦中チャーチル英国

首相の肺炎に使って治癒したと云うペニシリンが
我が国でもやっと使い初められました。当時の金
額で注射（バイアル）１本２千円前後の高価薬で
した。入局２年後､､転移性卵巣癌〃という研究テ
ーマをあたえられやつと昭和30年に研究は完成し、

その当時は夢の蝋学位〃と思っていたものを受領
致しました、と云うのも私は終戦後の不在地主の
たぐいでありましたので、かなり窮屈な経済状態
の下に過し到底学位を手にすることは出来ない状

熊でしたので。…それから同年神奈川県立厚木病
院産婦人科医長となって診療致しました。除々に
患者さんがたの信頼も得て来ましたので思いきっ
て昭和35年相模原市相模大野に産婦人科診療所を

開設しました。次第に病室も手狭になりましたの
で昭和47年児玉産婦人科病院を開設しました。そ
れから昭和57年婿に病院を委讓し現在慈誠会病院
として産婦人科の診療を致しており、そして私は

大和市つきみ野でクリニックを開設して現在に致
っております。そこで相模大野での診療実績は分

娩数２万例、開腹手術（子宮癌、卵巣癌、子宮筋
腫、帝王切開等）約２千例に及んでいます。
ところで今から10数年前中国より針麻酔が紹介

されまして我が国でもあちらこちらで行われまし
た。私も実施致しましたが帝王切開は不成功でし
たが人工中絶は成功でした。然し麻酔がかかるの
に３分以上かかりますので実用価値はあまりあり
ませんでした。その後漢方薬にも興味をおぼえま
したのでその方の勉強もし針治療と併用し中西医
結合の診療を行いまして、色々の症例たとえば不
正出血、胎位異常、不妊症等々の治療に極めて有

効な結果を得る事が出来ました。さて大和市での

診療はまだ日が浅いのですが、相模大野の時の女

一
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一



矢島忰君（大和）はじめてお邪魔します。宜
しくお願いします。

根岸浩司君（大和田園）初めてお邪摩します。
宜しくお願いします。

亀谷志郎君久しぶりにホームクラブへ出られま
した。先日医師会ゴルフコンペフェアウエイ
から120mを７番で放りこみました。

青木と同じ夢ではない。
寺田伍六君どうです素晴らしい。紺の背広で例

会出席、とても楽しくなっちゃうよ〃
アロー「前原会員」の所で新調したのです。
どうです１１

有沢昭二君インフルエンザが流行ってきました、
皆様気をつけて下さい。今日はその予防注射
のため早退させていたfきます。

辻国明君青少年育成に尽したとのことで、長
洲知事より表彰されましたので、こ魁に謹ん
でご報告致します。

高橋政勝君辻さん、先日青少年活動に対して神
奈川県より功労者として表彰を受けられまし
た。おめでとうございます。所でお願い致し
ます。米山功労者にもどうですか。

松本三郎君先日は前原様にお世話になりました。
ありがとうございます。

古川巌君創業記念のお祝をいただきましてあ
りがとうございました。

松崎正実君①創業記念日のお祝ありがとうござ
います。つきみ野にきて10年目に突入します。

②３年皆出席を祝って頂きありがとうござい
ます。これからも５年皆出席を祝っていたず
けるよう頑張ります。

児玉清君イニシェイションスピーチの機会を
いたぎきありがとうございます。

小林勇君今日は私の最も苦手のスピーチをし
ろということですが、下手な話で申し訳あり
ません。１０分間宜しくお願いします。

染矢信行君本日は、つたない話を聞いていたど

きますので……。（スマイル委員長に強制さ
れました）

のユニークな話しぶりで故郷島根について語って

下さいました）｡篭鹿薦畠島の出身です｡周囲は40数キ
ロしかありませんが、九州一高い山があり砂浜の

とてもキレイな所です。又、夕陽もとてもすばら
しいです。今年の夏25年振りに家族を連れて行っ
てきましたが砂浜の余りの美しさに女房が遊びふ

けり、夕方になっても離れようとせず困りました。
（ごちそうさまで-す。）昭和22年に生まれまし
たが中学に入って間もなく鹿児島市内に家族が引
越しました。卒業と同時に最後から２～３番目の
集団就職列車で上京し味の素に入社しましたが、
３ケ月程で仕事が合わず退社し、永年お取り引き
いたきいております会社に５年ほどつとめました。

昭和43年に独立し、現在まで16年間やらせていた
だいております。独立しました当時、近くに親戚
もなく、お金も余りなく食事の仕度が一番不自由
でしたので20才そこそこの若さで今の女房と結婚
しました。約３年前に四番目の会社マイルドコン
ピュータというコンピューターの会社を設立しま

して、現在この会社が一番伸びております。いろ
いろな大手さんに可愛がっていたどきまして成長

しております。内容はコンピューターを中心とし
たOA機器の推進で、ロータリーでいわれます職

業奉仕の一環につながるのではないかと考えてお
ります。各企業のコンサルタント的な省力化、事
務合理化というような面で今後一層寄与させてい
たぎけるのではないかと思っております。皆様の

中でもご利用いたごければお役に立ちたいと考え
ておりますので宜しくお願い致します。

一

へ

<ｽﾏｲﾙﾎｯｸ刃委員長北砂富三君
池田升雄君（横浜瀬谷）お世話になります。
橋本昌明君（綾瀬）本日はお世話になります。

宜しくお願い致します。
星幸男君(大和）本日も宜しく……。
村田仁君（大和）お世話になります。
樋渡金彦君（大和）お邪魔します。宜しく…。


